

# \$\$明星(白川小だより)\$\$

HPで『白川小だより』  
をご覧ください。  
白川小学校で検索を!

令和元年 11月29日発行

第42号

文責:三谷



『であい、ふれあい、そして未来へ』~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

## \$ 来年度、同級生となる友と \$ ←11月25日(月)

2回目の四小交流会(本校・神辺小・南小・昼生小)が昼生小学校でありました。今回は昼生小の子どもたちがリーダーとなり、交流会の企画運営をしました。はじめに、昼生小児童会役員さんから、「第1回目より多くの友だちをつくり、全力で取り組もう」とめあての確認をして、好きなものは何でしょう、班で協力して問題を解こうというゲームをしながら交流を深めました。来年の4月には同じ学級になることもある友だちと、ゲームや休憩時間等を通して、前回よりは会話も増えてきたように感じました。次回は3学期に神辺小学校において行われます。より関係を深めて、より良い友だち関係をつくってほしいと思います。



## \$ 第2回「お・は・し・も」訓練 \$ ←11月28日(木)

地震発生の想定で、2回目の避難訓練を行いました。子どもたちは、避難指示から避難完了まで1分4秒(1学期は1分28秒でした)で運動場に避難できましたが、避難中に話し声が聞こえることが残念でした。今年台風15、19号が関東地方に上陸して大きな被害を与えました。11月に入って6個目の台風28号(11/27現在)が発生しました。日本には直接的影響はないようですが、近年、大雨をはじめとする大きな自然災害も発生しています。地球温暖化や日本特有の地形(火山立国、プレート立国)のため、災害はいつどこで起こっても不思議ではありません。ご家庭においても、有事の時について話し合いいただけたらと思います。



### 地震がおきたら(教室)



- あわてて外へ  
とび出さない
- すぐに、机の下に  
もぐる
- 机の足の前と後を  
しっかりとぎる

地震が止まったら  
先生の指示に従って避難する

避難のやり方  
①ささない ②しらない ③やべらない ④どらない

避難訓練

**＄「食後の歯磨きまつり」←12月2日(月)☎12日 & 「全校向寒運動」←12月2日(月)☎16日(月) －**

子どもたちに、自分の歯を大切にすること及び歯磨き習慣の意識向上を図るために、給食後に歯磨きタイムを設定します。また、月・水・金にかけ足運動を行います。ご家庭でも言葉かけをお願いします。

**＄言葉の大切さ(伝え方)講座＄ ←11月29日(金)**

子どもたちの会話を聞いていると、単語だけで話をしている場面も見受けられます。自分の考えや思い、気持ちを確実に相手に伝えるためには、正しい日本語の発音や読むときの速さをどうしていけばよいのかを考えなければなりません。そこで講師として、山上和美様（アナウンサー）をお迎えして、子どもたちに話し方教室を開きました。話の内容や自分の気持ちを相手に適切に伝えるためには、どのような事に注意して話すことが大切なのかを、実際に自分の書いた原稿を読んで、わかりやすく説明していただきました。



**＄体も基礎基本を大切に！！＄ ←11月26日(火)**

体力支援事業の一環として、外部講師の方に来ていただきました。2限目が5・6年生、3限目が1・2年生、4限目が3・4年生で、授業(体育)の中で低学年が前後転、中学年がボール運動、高学年が鉄棒を教してもらいました。体力はこれからの時代で生活していく子どもたちにとってすべての基礎となります。

体力は、人間のあらゆる活動の基本となるものであり、健康な生活をおくる上でも、またものごとに取り組む意欲や気力といった精神面の充実にも深く関わっており、人間の健全な発達・成長を支え、より豊かで充実した生活を送る上で大変重要なものです。

こうしたことから、子どもの時期に活発な身体活動を行うことは、成長・発達に必要な体力を高めることはもとより、運動・スポーツに親しむ身体的能力の基礎を養い、病気から身体を守る体力を強化し、より健康な状態をつくっていくことにつながります。(ｽﾎｰﾂ庁HPより抜粋)

